

# Ärger im All Blue

Von LittleMarimo

## Kapitel 1: Der Angriff

Der nächste Tag war angebrochen und die Strohhutpiraten erwachten langsam alle aus ihrem Schlaf. Sie alle waren irgendwann am Lagerfeuer in das schön warme, sandige Bett gefallen und eingeschlafen. Die mit leichtem Kater tranken Kaffee um diesen loszuwerden, die mit keinem, also Robin und Zorro, lediglich um richtig wach zu werden. Heute hieß es: Erkunden! Immerhin war es die erste Insel im All Blue, die sie gefunden hatten. Nach einem kurzen Frühstück gingen also, alle zusammen, los. Das war möglich, weil das Schiff in einer Felsen-Bucht lag, wo es von keiner Seite aus wirklich erkennbar war. Natürlich dauerte es auch nicht lange, bis ein gewisser grünhaariger Vize verloren ging.

„Es ist soweit.. heute beginnt unser erster Auftrag.. Wir müssen alles geben!“ Meinte die eine Gestalt als sie gerade zusammen mit der anderen durch den kleinen Wald auf ihrer Heimat-Insel streifte. „Auf den Steckbriefen steht für den Typen: 800.000.000 Berry und für die Frau: 425.000.000 Berry.“ „Aha.. Das Zeichen der Mannschaft ist also ein Totenkopf mit Strohhut?“ „Ja, danach sollten wir Ausschau halten. Hm.. Die Kopfgelder sind allein für die beiden sehr hoch.. wir müssen echt aufpass-.. “ Die Gestalt stoppte, als sie sich umsah. Sie war allein. „Ausgerechnet jetzt?“ kam es genervt von ihr.

Wo war den jetzt die andere Gestalt hin?

„..ohhw man~ nicht schon wieder..“ Da war sie also. An einem kleinen Berg hatte die andere Gestalt bemerkt, dass sie vom Weg abgekommen war. „Verdammt..“ fluchte sie leise für sich. Als sie Stimmen hörte, ging die Gestalt in Deckung. „Das sind doch..“ Da waren sie! Die Zielpersonen! Doch sie waren nicht allein. Es waren noch andere Menschen bei ihnen. Insgesamt wären es dann 8 Gegner gegen unsere Gestalt. Egal! Nun hieß es: Schnell den Beiden den Kopf abschlagen, dann Taktischer Rückzug und den Rest danach erledigen. So sehr es dem Ego auch schmerzte! Oder... einfach alle erledigen und zum Schluss die Köpfe einsammeln.. Ja! Das klang annehmbarer. Also ging es los!

In der Zwischenzeit, tobte bereits ein anderer Kampf.

Die andere Gestalt war auf den Schwertkämpfer getroffen und da Ruffy alle überredet hatte, heute das Jolly Roger auf der Kleidung zu tragen, wurde er auch gleich als Feind identifiziert und angegriffen. Zwar wunderte sich der Schwertkämpfer erst, wieso der Gegner so klein und in einem schwarzen Kapuzenmantel eingehüllt war, aber das tat nichts zur Sache. Ein Gegner war ein Gegner! Und dieser Kaputzenheini war auch noch gar nicht so schlecht! An Irgendwen erinnerte ihn die Kampftechnik dieses Kindes. So schnell und präzise, sehr gute Beinarbeit, starke Tritte. Wirklich ein ernst zu nehmender Gegner! Da der Kampf ziemlich heftig war,

bewegte sich das Kampffeld auch rasch. Um genau zu sein in die Richtung des anderen Kampfes.

Die Gestalt beim Rest der Strohüte hatte blitzschnell angegriffen und rechnete eigentlich damit, dass der erste von ihnen, Nami, schon ausgeschalten war. Nix da! Es wurde ein ziemlicher Widerstand geboten! Als die Gestalt auf die Klinge ihres Schwertes sah, erschrak sie fast ein wenig. Ein Schuh? Ein Schuh konnte ihren Schwerthieb aufhalten? Wie ging das denn? „Nanana! Niemand verletzt eine Lady!“ Der Smutje klang ernst. Es war zwar ein Kind, aber es wirkte gefährlich. Er wollte es sich selbst kaum gestehen, aber das mit dem Schuh war verdammt knapp gewesen.

Die Gestalt sprang zurück und nahm eine Grundposition ein. Diesen Typen würde sie zuerst ausschalten! Alle waren etwas misstrauisch. Diese Haltung.. sie kam ihnen so bekannt vor, aber keiner wusste so genau woher. „Hey, hey.. wir wollen keinen Ärger, kapiert?“ Versuchte Sanji zu erklären. Doch kaum hatte er seinen Satz beendet, mussten alle in Deckung gehen. Jeder war Baff. Hatte dieses Kind gerade einen fliegenden Schwerthieb losgeschickt? Doch der Koch konnte nicht lange nachdenken, denn die Verwirrung hatte die unbekannte Gestalt ausgenutzt. Sanji wurde pausenlos attackiert. Diese Kraft in den Schlägen, diese Präzision, die Geschwindigkeit. Als wäre das Schwert einfach nur eine Verlängerung des Armes. Wo hatte er das nur schon mal gesehen? An wen erinnerte ihn das?!

„Sanji!“ Nami wollte ihm schon helfen, doch Ruffy hielt sie zurück. „Das ist sein Kampf..“

Doch der endete schneller als gedacht. Beide Parteien hielten inne, als plötzlich eine Zweite kleine Gestalt aus dem Busch flog und ein Paar Rückwärtssaltos machte um schließlich neben ihresgleichen stehen zu bleiben. Als dann auch der Schwertkämpfer voll bewaffnet die Lichtung betrat fügte sich das Bild. Beide, Koch und Vize, waren zum Kampf bereit. Doch was war mit ihren Gegnern?

Beide Gestalten starrten wie gebannt auf den Gegner des jeweils anderen. Sie begannen zu zittern. Wie war das möglich? Was war hier los?! Ihre Köpfe begannen zu schmerzen. Die Gestalt, welche gegen Zorro kämpfte fasste sich an den Kopf und krallte sich schmerzhaft in die Kapuze. Die Andere ließ sogar das Schwert fallen und tat das gleiche. Beide gaben leise schmerzerfüllte Laute von sich.

Die Strohhutpiraten sahen einfach zu. Sie wussten nicht, war es echt oder gespielt?

Als Sanji einen Schritt auf sie zu wagte, zuckte die Schwert-Gestalt, nahm ihre Waffe mit einer Hand und Sprang zurück, die andere tat dasselbe. Nichts wie weg! Was auch immer gerade passierte, sie mussten sofort verschwinden! Also erklommen sie den Berg in wenigen Sprüngen und flüchteten. Die Strohüte wollten schon nach. „Lasst sie..“ Der Kapitän klang ernst. „Ruffy, wir können doch nicht..“ „Wir folgen ihnen später.. das schaffst du doch mit deiner Nase, oder Chopper?“ Mit diesen Worten schritt der Strohhutträger ein paar Schritte vor und ergriff die Saja, welche die 'Schwertgestalt' beim Kampf gegen Sanji verloren hatte. „Ja..“ antwortete das Rentier. Der kleine Arzt machte sich sorgen. Diese Schmerzen waren nicht gespielt. Dafür war er ein zu guter Arzt. Er erkannte das sofort.

„Wer waren die überhaupt?“